

あの日に帰りたい

会長 高橋 晋 (S55年度卒)

巷では、相変わらず山下達郎の「クリスマスイブ」をカバーした曲や、スーパーチンパンジーの「クリといつまでも」が流れ、人々の心を踊らせています。しゃぼん玉もはじけて、この踊る気持ちは、うわべだけのものなのでしょう。

さて、現在岩高では、部室（運動部だけらしい）新築と体育館改修工事の最中で、年内に完成の予定のようです。くわえて、今年の3年生は7クラスでしたが、卒業。来年の新入生は1クラス減の5クラス。そうすると現在教室として使っている部屋が2つ空室になるということ

です。現在部室のない吹奏楽部の為に、1部屋あたえてほしいものです。部室のない現役メンバーは寒空の下、すでに定演の曲を練習しています。

私が会長にさせていただいて早17ヶ月たちましたが、なにひとつと活動しないまま、ここまでできてしまいましたが、のこりの7ヶ月間を現役の部室の確保、又、指導体制の強化に努め、顧問の先生方や同窓生にはたらきかけて、実現に向かってがんばりたいと思います。

仙台支部だより

仙台支部長 高橋 浩之 (S56年度卒)

今年も残すところあとわずかになりました。湾岸戦争で始まり、宮沢政権誕生、PKO強行採決等々何かと話題の豊富な年でした。その中で、の明るい話題と言え、紀子さまの御出産と「宮沢りえ」ぐらいなものでしょうか。

今年の話の一つに、台風のあたり年というのがあります。東北北部を襲った台風は、りんご農家を直撃し大きな被害をもたらしました。実はこの台風、支部活動にも被害を与えてくれたのでした。10月中旬、ある河川敷において、「仙台支部いも煮会」をする予定でした。それが、まさかとは思ったものの、台風による増水で、「宴会場は水の中」という笑ってしまう結果になったのでした。自然の猛威は恐ろしい…。

仙台支部としての今年を振り返ると、当初の意気込みとは裏腹に、支部活動の活発化はあまりできなかったように思います。企画はするものの、それを実現できなかった、ここが私自身大いに反省する点であり、来年へ向けての課題だと思っています。来年は反省点を考慮し、一つでも多くの「何か」を実現できるよう、考えていきます。

追伸

来年1月15日、仙台支部新年会を今年に引き続き、開催したいと思います。詳細は後々連絡しますので、仙台支部の方はもちろんのこと、都合のつける方はぜひ参加して下さい。

OB会員 今日、この頃

(定演返信葉書より)

■菊地 憲一

7月14日(日)に父(74歳)が亡くなり、母も7月15日(月)から入院しています。そんな訳で、今のところ何とも返事ができませんが、状況を見ながら、なんとか顔を出したいとは思っています。

■及川 民男

青春それは音楽!

仙台の皆さん、又来年新年会で会いましょう。

■伊藤 昌代

娘が今年高校に入学し吹奏楽部に入部。6月末に演奏会があり、見に行きました。私もあの頃の感動を思い起こしました。

■三上 寛子

部員の皆さん元気でやっていますか?高校を卒業して20年になりました。でも年はとつても、楽器・音楽に対する心は変わっていません。案内状を頂いても出席できない私なのに、毎年届く案内状を見て、とつても嬉しく思います。演奏会が終わったら、是非弘前の「ねぶた祭り」を見に来て下さい。宿の心配だけは、ありませんからね。

■和川ハツミ

主人が病気の為、残念ですが出席できません。皆さんお体を大切にして下さい。

■後藤 秀久

久しぶりで合同演奏…と考えていたのですが、残念ながら仕事の都合で出席できません。次回の総会には…。職場の仲間とピックバンドをやっています。曲目は、グレンミラー、B・グッドマン等スイングをやっています。

■福山 千明

定演のお知らせ、ありがとうございます。いつものことながら、この時期は帰省できませんので残念ながら出席できません。保育園という職場は交替で夏休みをとるので、なかなかうまい具合に日程があいません。小4と小1の息子と、夫と私の4人家族で、毎日ワイワイおくっ

ています。定演でのご活躍をお祈り致します。

■藪崎志津子

10月に主人の転勤でドイツのデュッセルドルフへ参ります。5年ぐらゐの滞在になりそうです。

■信田みつる

娘といっしょに通園(幼稚園勤務)しています。

■高橋 啓一

みなさん、お元気ですか?きっと、お元気でしょうね。懇親会では大いに飲みましょう。でも、…5日の日は吉田拓郎のコンサートですよ。二日酔いには気を付けて…。

■田中 紀子

下の娘も幼稚園に入り、時間に余裕ができたので、今では楽器をラケットに持ち替えて、今日はテニス、明日はスポーツクラブと、毎日走り回っています。

■福田きく子

いつも、ありがとうございます。合宿がとてものなつかしく思い出されます。ぜひ、もう一度皆様にお会いしたいと思うのですが…。今、パートで頑張っています。

■及川 恵

今年こそ出席できると思っていたのに、主人の転勤で7月に引っ越してしまいました。2年後には出席したいと思います。

■菊地 康

全国高校サッカー選手権岩手県大会出場(一関商工教諭)のため、今回は出席できません。

■竹村 幸枝

6ヶ月の娘をかかえ、仕事も忙しいのでお休みがとれません。お盆なら帰るのですが、また来年連絡下さい。来年こそは、何かと予定をつけてみたいと思いますので…。

■和川 勝栄

私が所属している千修吹奏楽団が、8月号「バンドピープル」で、紹介されました。

■及川 玲

4月から、岩泉高校小川校（旧小川分校）勤務となり、すっかり“山の人”となっております。龍泉洞の水で少し“女らしく”なれると良いのですが、相変わらずです。昨年欠席してしまったので、久しぶりに皆さんに会える、と楽しみにしています。

■菊地 和恵

本当は出席したいのですが…。8月一杯は母親業に専念しようと只今頑張っております。毎日上の子をしかってばかりいる次第ですけど…。詳しくは弟にでも聞いて下さい。来年は必ず出席しますので…。みなさんによろしく！

■菊地 尚子

連日の梅雨空、洗濯物が乾かずに困っております。とは言っても1人分の洗濯物ですから、たいしたことはないのですけれど…。“洗濯物が多くて困るー！”と早く言って見たいものです。でも、当～分無理みたいね！ <つつすん！

■高橋 明美

毎日暑い季節となり、今年も岩高定演の御案内をいただきました。早いもので、卒業してから10年になりますが、今だにあの毎日を忘れることはありません。今年は演奏会を聴くことができそうです。

■菊池 辰也

年に一度譜面が送られてくると、また夏が来たなと感じながら…。そして、年に一度の帰省となる私であります。

追伸 一度くらい正月に帰ってみたい。

■佐藤 綾子

6月22日～25日の間、帰国（韓国在住）しました。3年半ぶりの日本の地でした。とても一同大歓迎でした。無論主人も一緒でした。又来年もきたいと思っています。皆様によろしく。

■小笠原千恵

ご無沙汰して申し訳ございません。毎年、行こうと思うのですが、やぼ用で行けずじまいです。今年こそは！と思いましたが、5ヶ月の娘が行かせてくれそうにありません。

■菊地 美幸

昼は整骨院の先生、夜は専門学校の学生と忙

しい毎日です。江刺で整骨院を開業する日を夢みながら…。世界中の人々の健康を願いつつ。

■及川 節子

7月3日に、家族が一人増えて今はテンヤワンの毎日を過ごしています。また男の子だったので、女の子が生まれるまではがんばれ！と、まわりの人達が励まして(?)くれます。

■及川 説子

定演には勤務の都合上参加できません。子供達の林間学校、職場の旅行、宿直勤務など、6ヶ月間試用期間中で有給も取れない私は、ひたすら出勤するのみ…。成功をお祈り致します！！（久々にClaを吹いてみたいのですが。）

■佐藤 真実

只今入院中（8月末退院なので出席できません）

※ 入院といってもケガですので他はいたって健康です。

■山内 由加

今年の3月に無事大学を卒業することができました。今、埼玉で養護学校の教諭（臨時）をしています。毎日子供達と走りまわっているので、すばらしく体力がついてしまいました。楽器の方もなかなか練習する暇もなくなります。

■斉藤 由美

今年は就職活動のため残念なことに定演にも行けません。申し訳ございません。

■佐藤久美子

去年も今年も出席出来ず申し訳ありません。特に今年は就職活動のためどうしても都合出来ませんでした。

■青木 英美

8月2～4日に行われる“盛岡さんさ踊り”の交通整理（盛岡東署交通課勤務）のため参加出来ません。来年頑張りたいと思いますのでよろしくお祈りします。頑張ってください。

■菊池 静子

現在、静岡で研修中です。いずれは岩手に帰りますので、その時はOBの総会やOB演奏に参加したいと思っていますので、よろしくお願い致します。

定演を聞いて

只野 元一

8月4日、例年にない涼しい夏。毎年恒例の定期演奏会が行われました。

ここ数年前から少しずつ部員が減り心配されましたが、今年は新入部員も男子1人を含む20名ちかくが入部したようなので、また前の様に大人数の演奏が聴けそうです。

さて演奏会の方は、少々ロングトーン不足かな？という第一印象でした。たしかに音出しをすると先生方にうるさがられ、のびのびとロングトーンができず練習場所もままならないとい

う状況で、すぐに曲を合わせている様です。技術的なことは私達の頃に比べ、格段に進歩して演奏もまとまっていたと思いますが、思うように基本練習ができないせいか、こじんまりしているように感じました。もっとパワーがつけば、コンクールでも上位に食い込めると思います。今年の1、2年生も、来年に向けてがんばっている様子ですので、はりきって欲しいと思います。OBも協力できる所は、していきたいと思

吹奏楽コンクールの報告(県南地区大会)

事務局長 佐藤 勇一

8月11日一関文化センターを会場に、全日本吹奏楽コンクール県南地区大会が行われました。今年の岩高吹奏楽部は、吹奏楽のための抒情的「祭」(伊藤康英作曲)を自由曲に、県大会出場を目指してステージに臨みましたが、前日までの努力もむなしく銅賞という結果に終わりました。さらに今年は、高校Bクラスの部から1

校も県大会へ出場できないという残念な結果もあり、年々県大会への道が厳しくなっているように感じられます。

今年の県南地区大会の結果を糧に現役のみなさんには、今後の活動に励んでいただきたいと思います。最後に岩校吹奏楽部の活躍を祈り、結果報告といたします。

お知らせ

《今後の吹奏楽部とOB会の行事予定》

- 1月3日 OB会新年会 福島家
- 1月12日 アンサンブルコンテスト胆江地区大会(胆江地区勤労者教育文化センター)
- 1月19日 アンサンブルコンテスト岩手県大会(釜石市文化会館)
- 2月6日 予餞会
- 2月16日 アンサンブルコンテスト東北大会(北上市文化会館)
- 3月7日 卒業式
- 3月25日 離任式

《3年度OB会費納入について》

OB会員の皆様には、OB会費として年間、1,500円納入頂いておりますが、直接事務局へお支払いできない方は、同封の払込通知票で、

《OB会新年会の開催について》

1. 日時 平成4年1月3日 午後6時
2. 場所 福島家(江刺市岩谷堂)
3. 会費 3,500円位

出席をご希望される方は、下記までご連絡願います。

※ 連絡先
0197-35-3193
(ミニヨン)
0197-35-3953
(11℃)



お近くの郵便局へお振り込み下さい。

なお、払込通知票のウラ面は、通信欄になっております。近況や情報、そして住所の変更などなんでも事務局の方へ、およせください。